
Der Vorsitzende stellt noch mal kurz den Sachverhalt dar und fragt den Wahlleiter, Herrn 
Torsten Rohmann, ob Einsprüche gegen die Gültigkeit der Kommunalwahlen eingelegt 
wurden. Dieser erklärt, dass es keine entsprechenden Einsprüche gegeben hat. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei den ehrenamtlichen Wahlhelfer*innen sowie der 
Verwaltung für die erfolgreiche Durchführung der diesjährigen Kommunalwahlen. 
 


